

LEARN

Secara Aklamasi, Arif Budiman Jabat Ketua KONI Tulangbawang 2023-2027

Sumarno - TULANGBAWANG.LEARN.WEB.ID

Dec 27, 2022 - 16:47



Ketua KONI Tulangbawang terpilih, Arif Budiman. Foto: Istimewa.

TULANGBAWANG - Arif Budiman terpilih secara aklamasi sebagai Ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Tulangbawang (Tuba) periode 2023-2027.

Hal itu, melalui hasil Musyawarah Olahraga Kabupaten (Musorkab)yanh

dilaksanakan KONI setempat, di Hotel Le'Man, Unit II, Kecamatan Banjaragung, kabupaten setempat, Selasa (27/12/2022).

Musorkab tersebut dihadiri perwakilan dari 18 Cabang Olahraga (Cabor), Penjabat Bupati Tulangbawang yang diwakili Kadispora, anggota KONI Provinsi Lampung.

Arif Budiman dalam sambutannya menyampaikan, ucapan terima kasih terhadap seluruh Cabor serta pengurus KONI, yang telah memberikan amanah untuk memimpin KONI 2023-2027.

"Amanah ini bukan hal mudah akan tetapi sangat sulit dan mempunyai tantangan yang sangat besar, tetapi berkat dukungan serta amanah dari seluruh Cabor saya siap menjaga marwah KONI untuk ke depannya," harap dia.

Ia juga berharap, kepada seluruh Cabor serta pengurus KONI yang ada di Tulangbawang sama-sama untuk bekerja keras lagi agar ke depannya atlet dapat mendapatkan prestasi yang ditargetkan.

Ia juga mengajak semua anggota menjaga marwah KONI dan berkerja keras agar atlet Sai Bumi Nengah Nyappur mendapatkan prestasi yang ditargetkan.

"Amanah ini merupakan tantangan sangat berat, untuk ke depannya KONI Tulangbawang tidak ada lagi privasi dengan media, semua kita rangkul," tegas dia.

Ia menyebut, dalam waktu dekat akan membuat kepala sekretariat di KONI Tulangbawang, guna semua urusan cabor tidak perlu untuk menunggu ketua, wakil ketua dan sekertaris dikarenakan sudah ada kepala sekretariat dengan sikap yang selalu ada.

Sementara, Ketua KONI Tuba periode 2018-2022 Sopi'i dalam sambutannya menyampaikan, Ketua KONI terpilih dapat lebih baik lagi serta di kepengurusan yang baru KONI tetap solid, hobi dan panggilan hati nurani.

"Saya berharap ketua KONI yang terpilih agar lebih baik lagi. Tetap solid dan semua Cabor di Tulangbawang dapat berjaya di event tingkat provinsi maupun Nasional," pungkas dia.